

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh personalitas, penghargaan finansial, pengakuan profesional, dan lingkungan kerja terhadap minat mahasiswa akuntansi untuk berkarir di bidang perpajakan. Data primer diperoleh melalui penyebaran kuesioner penelitian kepada 100 responden yang terdiri dari mahasiswa/i aktif Program Studi S1 Akuntansi Universitas Andalas. Data yang telah terkumpul kemudian dianalisis menggunakan metode analisis regresi linear berganda dengan bantuan program SPSS versi 23. Berdasarkan hasil analisis data, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut.

1. Personalitas berpengaruh secara positif dan significant terhadap minat mahasiswa akuntansi berkarir di bidang perpajakan. Menurut *Theory of Planned Behavior*, personalitas dapat mendorong seseorang untuk mencapai keinginannya yang menunjukkan tingkah laku sesuai dengan kesanggupannya dalam menentukan minat karir khususnya berkarir dibidang perpajakan. Artinya, personalitas memiliki pengaruh yang signifikan terhadap tindakan seseorang dalam mengatur atau mencerminkan cara individu dalam berkarir. Salah satu alasan mengapa seseorang bisa kehilangan atau meninggalkan pekerjaan adalah ketidaksesuaian kepribadian mereka dengan bidang karir tersebut.
2. Penghargaan finansial berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat mahasiswa berkarir di bidang pajak. *Theory of Planned Behavior* (TPB) yang dapat digunakan untuk memprediksi perilaku seseorang terhadap penerimaan dan

penolakan penghargaan finansial. sikap individu terhadap penghargaan finansial dapat dipengaruhi oleh sejumlah faktor, termasuk seberapa besar penghargaan tersebut. Artinya, Berdasarkan hasil yang yang diperoleh bahwa penghargaan finansial dapat mempengaruhi perilaku individu dari segi besaran gaji yang diperoleh dalam berkarir khususnya berkarir di bidang perpajakan. jika penghargaan finansial berkarir semakin besar maka peminat mahasiswa dalam berkarir dibidang perpajakan semakin tinggi.

3. Pengakuan professional berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat mahasiswa akuntansi berkarir di bidang perpajakan. Menurut *Theory of Planned Behavior*, dalam memilih profesi tidak hanya dilakukan dengan tujuan mencari penghargaan finansial, melainkan juga didorong oleh keinginan untuk meraih pengakuan atas prestasi dan kesempatan untuk berkembang. Artinya, Mahasiswa akuntansi yang tertarik berkarir dibidang perpajakan memiliki keyakinan bahwa profesi yang dipilih akan memberikan kesempatan bagi mereka untuk mengembangkan diri dan mendapatkan pengakuan atas prestasi yang diperoleh.
4. Lingkungan kerja tidak berpengaruh secara signifikan terhadap minat mahasiswa akuntansi berkarir di bidang perpajakan. hasil ini tidak mendukung *Theory of planned behavior* yang menjelaskan bahwa lingkungan kerja dapat mempengaruhi perilaku seseorang pada keyakinan dalam pemilihan tempat bekerja. Mungkin saja, mahasiswa akuntansi yang ingin berkarir di bidang pajak telah mengetahui lingkungan kerja dalam berkarir di bidang perpajakan, sehingga akan siap menerima lingkungan kerja yang akan dihadapi.

5.2 Keterbatasan Penelitian

Dalam penelitian ini, peneliti menyadari bahwa masih terdapat keterbatasan pada penelitian ini. Adapun keterbatasan dalam penelitian ini adalah tidak dapat untuk menggeneralisasikan hasil penelitian karena sampel yang digunakan masih berada dalam lingkup universitas terkhusus mahasiswa/i akuntansi universitas andalas. Dalam penelitian ini, hanya dilakukan metode survei dengan menyebarkan kuesioner kepada responden sesuai kriteria sampel dan tidak menggunakan metode wawancara sehingga hasil yang diperoleh kurang optimal.

5.3 Saran

Berdasarkan penelitian yang dilakukan, terdapat beberapa saran untuk berbagai pihak sebagai berikut.

1. Penelitian ini dapat dijadikan informasi bagi perguruan tinggi untuk mengembangkan inovasi dalam rangka meningkatkan minat mahasiswa akuntansi dalam berkarir dibidang perpajakan dalam mempersiapkan sumber daya manusia agar dapat bersaing didunia kerja.
2. Bagi peneliti selanjutnya dapat memperluas sampel tidak hanya disatu universitas saja melainkan seluruh universitas dikota padang provinsi sumatera barat. dalam melakukan pengumpulan data, peneliti dapat memperbanyak jumlah sampel penelitian, sehingga dapat menggeneralisasikan hasil penelitian.

